

3-12-74

VERGARA

FARMACIA. — Hoy, martes, efectuará el servicio de guardia la de la señorita Guallar, en el barrio de San Antonio.

CINE IRALA.—Hoy, martes, a las 7,30, se proyectará la película autorizada para mayores de 18 años, "Tatuajes indiscretos".

OFICIALES DE PRIMERA

se necesitan en **Linternería JUARISTI.** - Razón: Teléfono 761.450. - **VERGARA** (Ref.: O. C. núm. 2.111 de Vergara).

que ha conseguido en sus desplazamientos, cinco ya los han dejado en su feudo.

HÁ FALLECIDO BEGONA GALARZA.—Ha causado penosa impresión el inesperado fallecimiento de la conocida vergaresa Begoña Galarza (q. e. p. d.).

Los funerales por el eterno descanso de su alma se celebraron ayer, lunes, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, siendo muy concurridos.

Desde estas líneas de **EL DIARIO VASCO** enviamos nuestro más sentido pésame a su esposo Carlos María Orueta, buen amigo nuestro; a sus padres, herma-

no y demás familiares.

CONFERENCIA SOBRE LOS DERECHOS HUMANOS. — Mañana, miércoles, y continuando con el ciclo de conferencias, organizado por Promoción Cultural Vergaresa, en colaboración con la Asociación de Padres, se celebrará a las ocho de la tarde y en el aula magna de la Escuela de Maestría, la que lleva por título "Derechos Humanos". Versará sobre el tema, don Francisco Samper Polo, doctor en Derecho y catedrático de la Facultad de San Sebastián.

Recordamos que la entrada será totalmente gratuita. — C.

VERGARA, 1; ILINTXA, 1. (De nuestro colaborador Anfer.) — Mucho público en Agorrosín, que se encontraba el terreno de juego muy embarrado. Quizás esta circunstancia haya sido por la que hemos visto un encuentro de fuerza, en el cual se adueñaba del balón, el jugador que daba con más dureza a la pelota.

Dirigió el encuentro Gil, del colegio guipuzcoano, que lo hizo mal, ya que por los pelos el partido no terminó en batalla, sobre todo a raíz del penalty señalado en contra del Ilintxa.

A sus órdenes, los equipos se alinearon:

Ilintxa: Valdivia, Ayerbe, Sorria, Zaldúa, Ibarzábal, Bereciartúa, Cid, Ortiz, Galfasoro, Suárez (Sarasola) y Silván.

Vergara: Iturbe, Amasorrain, Aguiriano, Juaristi, Umerez, Morrillas (Lacunza), Treviño, Olabarría, Madariaga I y Madariaga II (Urbina).

Antes de comenzar el encuentro se guardó un minuto de silencio por el reciente fallecimiento de doña Begoña Galarza, esposa del que fué médico del C. D. Vergara, don Carlos María Orueta.

Ya desde el comienzo del encuentro se pudo apreciar la lucha constante en el centro del terreno, donde las más de las veces se imponían los legazpiarras por su mayor contextura física.

TALLERES ELAY, S. A.

PRECISA

peones-especialistas para trabajos por horas. Razón: Carretera de Lizarraga, s/n. ANZUOLA (Ref.: O.C. Vergara, núm. 2.205)

Fueron estos 45 minutos primeros un subir y bajar en ambas porterías, con peligro para los dos guardametas, pero las delanteras no tenían fortuna en el ensayo a gol. Se llegó al descanso con el empate inicial.

En la continuación, el Ilintxa presionó más, pero los contraataques vergareses acarrearán mucho peligro.

En uno de estos contraataques, en el minuto 21, Olabarría es derribado dentro del área, en principio parecía que la jugada no llevaba peligro, pero Gil señaló penalty sin dudar un solo segundo.

Los jugadores del Ilintxa protestaron la decisión y el árbitro enseñó la tarjeta blanca... a todos.

El penalty lo lanzó Arruti, con fuerza, y marcó el 1-0.

Parecía que la cosa se había enderezado y que los dos puntos se iban a quedar en casa.

Pero... el Ilintxa presionó de una forma como no lo había hecho durante todo el encuentro y obligó a la defensa vergaresa a achicar balones.

En uno de estos ataques, se produjo córner, que al botario un delantero "tizonero" envió directamente a gol, ante la pasividad del portero y defensas, era el minuto 33.

Y con dominio alterno terminó el encuentro.

Esta vez el Vergara se ha encontrado con un equipo duro, con hombres muy superiores a ellos en cuanto a contextura, y tal como se encontraba el terreno de juego se han visto superados por el mayor impulso que le daban al balón sus contrarios.

Los "mahonepos" han luchado, pero otra vez algunos fallos defensivos se han hecho patentes en sus líneas.

Es una verdadera pena, lo que les sucede al Vergara esta temporada, pues de los seis puntos